



ELECCIONES AL RECTORADO 2017

Rivero fue el más votado por los alumnos en 14 centros, Serrano en 7 y Corchado en 5

El catedrático de Derecho logró ganar en las facultades con más censo de estudiantes ■ En el sector biosanitario el apoyo fue de forma mayoritaria para la catedrática de Bioquímica

R.D.L. | SALAMANCA

Ricardo Rivero fue el candidato a rector de los estudiantes de grado en la primera vuelta de las elecciones a rector. El catedrático de Derecho Administrativo consiguió 3.547 votos de los alumnos de primer ciclo que con la ponderación suponen un 42,66% del total. El segundo aspirante al Rectorado con más apoyos fue María Ángeles Serrano, que recibió 2.265 votos, un 27,24% del total, mientras que Juan Manuel Corchado ocupó el tercer lugar del ranking con 1.167 papeletas, que representan un 25,44%. Francisco Giner Abatí no llegó a 300 votos (4,67%).

El discurso de Rivero, en el que ha tenido especial protagonismo su compromiso para negociar un descenso de las tasas académicas, convenció a los estudiantes y el catedrático de Derecho Administrativo fue el más votado en 14 de los 26 centros de la Universidad de Salamanca y se impuso, no solo en las facultades "a priori" más afines a sus ideas y su equipo, sino que logró atraer a alumnos de todas las áreas. Serrano, por su parte, consiguió ser la primera en 7 facultades y Corchado en 5.

Todos los aspirantes fueron a dividir los centros con presencia en sus equipos de profesorado de las facultades más representativas y eso se refleja en el análisis de los datos por facultades, aunque el resultado final no ha sido equilibrado.

Centro más numerosos. Los centros con más censo son Derecho, Filología, Economía y Empresa. En los tres el catedrático

Resultados de los votos de los estudiantes de Grado

 Juan Manuel Corchado Votos alumnos: 1.167 Porcentaje: 25,44%	 Francisco Giner Abatí Votos alumnos: 278 Porcentaje: 4,67%	 Ricardo Rivero Votos alumnos: 2.369 Porcentaje: 42,66%	 María Ángeles Serrano Votos alumnos: 1.507 Porcentaje: 27,24%
---	---	---	--

	Juan Manuel Corchado	Francisco Giner Abatí	Ricardo Rivero	María Ángeles Serrano	Votos en blanco	% de participación
Bellas Artes	4	7	143	11	7	27,17
Biología	44	6	49	139	36	29,08
Ciencias	265	14	88	30	12	30,39
Ciencias Agrarias y Amb.	24	3	30	19	2	14,30
Ciencias Químicas	34	4	51	53	3	19,49
Ciencias Sociales	86	28	47	55	1	17,19
Derecho	42	22	418	81	7	24,28
Economía y Empresa	84	4	163	130	1	22,15
Educación	57	6	58	156	0	18,05
Farmacia	34	18	92	55	0	18,35
Filología	43	23	283	132	6	25,47
Filosofía	6	4	3	20	1	16,27
Geografía e Historia	24	46	58	47	10	21,92
Medicina	71	18	110	228	2	29,55
Psicología	30	41	105	56	7	21,69
Traducc. y Documentación	15	14	58	93	14	43,10
Escuela Politéc. Sup. Ávila	10	0	19	2	0	16,33
Escuela Poli. Sup. Zamora	48	3	44	3	5	18,13
E. Téc. Sup. Ing. Ind. Béjar	12	5	68	19	4	33,54
E. U. Educ. y Turismo Ávila	38	2	149	11	2	27,41
E.U. Enfermería y Fisioterapia	17	5	135	31	0	28,41
E.U. Magisterio de Zamora	68	0	67	21	0	33,69
Escuela de Pilotos	6	0	80	1	1	66,67
E.U. de Enfermería Ávila	97	0	9	1	0	53,77
E.U. Enfermería de Zamora	4	1	29	113	0	62,82
E.U. Rel. Laborales Zamora	3	4	13	0	3	31,08

de Derecho Administrativo fue el más votado, pero no solo, también se hizo con la simpatía de los alumnos de Bellas Artes

y de Farmacia que son también pesos pesados de la Universidad de Salamanca. Y algo sorprendente, Ricardo Rivero logró el

apoyo de alumnos de centros que por su cercanía deberían estar a favor de Corchado, como la Escuela Politécnica Superior de Ávila y la Escuela de Pilotos.

A María Ángeles Serrano tampoco le fue nada mal entre el estudiantado. La catedrática de Bioquímica y Biología Molecular consiguió el respaldo de los alumnos de grandes núcleos, como Medicina —su facultad— y Biología, pero también de Ciencias Químicas, de Educación, de Filosofía, de Traducción y Documentación, y de Enfermería de Zamora.

Por su parte, a Corchado no le defraudó su facultad, fue el candidato más votado por los estudiantes de Ciencias. Asimismo, su proyecto recibió un amplio apoyo en Ciencias Sociales, en la Escuela Politécnica Superior de Zamora, en la Escuela de Magisterio de Zamora y en la de Enfermería de Ávila.

Colaboradores. En estos resultados tiene una gran influencia el trabajo llevado a cabo por los colaboradores de la campaña, tanto el equipo de vicerrectores como los miembros de la comunidad universitaria que no forman parte directa de la candidatura pero que, sin embargo, apoyan a un aspirante y tratan de recabar votos de todos los sectores animando a participar en las elecciones.

Solo en estudiantes de grado es posible saber el voto por centros, ya que los alumnos ejercen su derecho en su facultad mientras que el resto de miembros de la comunidad universitaria deposita en urnas comunes, solo diferenciadas por sectores.

LOS DETALLES

El voto fue dispar en los campus periféricos

En el análisis de los datos por centros destaca la disparidad del voto de los estudiantes en los campus periféricos. La Escuela Politécnica y la Escuela de Magisterio de Zamora fueron para Juan Manuel Corchado, mientras que los votos de alumnos de la Escuela de Enfermería de Zamora fueron para María Ángeles Serrano y los de Relaciones Laborales fueron a parar de forma mayoritaria a Ricardo Rivero. En Ávila, tanto en la Escuela de Educación y Turismo como en la Politécnica recabó más apoyos Rivero, aunque Corchado se impuso en Enfermería de Ávila. En la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar ganó Rivero.

Los centros más participativos y los menos

Los centros en los que hubo más participación fueron la Escuela de Pilotos, con un 66,67%; la Escuela Universitaria de Enfermería de Zamora, con un 62,82%; la Escuela de Enfermería de Ávila, con un 53,77%, y la Facultad de Traducción y Documentación, con un 43,10%. En el extremo contrario están Ciencias Agrarias y Ambientales, con un 14,30%; Filosofía, con un 16,27%; Educación, con un 18,05% y Farmacia, con un 18,35%.